

中央中学校 学校だより
令和7年6月13日(金)
文責 校長 森田 淳

中央中便り

第3号

校訓
達正賢くくくく



笑顔が光った体育大会

主体的な生徒の活動も光る!!

保護者の皆様の草刈り等のご協力を得て、体育大会を開催することができました。生徒会で採択した大会スローガン「共挑」のコンセプト通り、生徒同士が共働してチャレンジする主体的な姿が随所に見られた大会になったと思いますし、特にリーダーを中心に「明るい笑顔」で地域の皆さんに元気をお届けすることに力を注いでくれました。たくさんのご声援ありがとうございました。



さて、次はこれまでのパワーを中体連大会にシフトして頑張ってほしいところです。平常心と熱い闘志でこれまでの練習の成果を心残りなく発揮てきてほしいと願っています。



安全な生活のための教室 心肺蘇生法を学びました!!

5月22日は日赤病院から専門家をお招きして心肺蘇生法を学びました。全職員と全校生徒が訓練用の人形とAEDを使って実際に心臓マッサージの訓練を行いました。心臓マッサージがかなり疲れることや、そのため周りの人の助けを呼んで協力してもらうことの大切さがわかりました。



いざ!! 中体連大会始まる

~大会日程と組み合わせ~

ここでは本校の選手が出場する種目で初日のみの情報を紹介します。詳しくは各部顧問やクラブチームの担当者等にお問い合わせください。

軟式野球 14日(土)~

一回戦 11:00~ VS 豊野中
不知火中グラウンド



サッカー 21日(土)~

一回戦 11:30~ VS 小川中
小川観音山グラウンド



女子バレー ボール 21日(土)~

2試合目以降 小川中、松橋中とのリーグ戦
ecowin宇土アリーナ



ソフトテニス 21日(土)~

男子団体一回戦 8:50~
VS 松橋中・不知火中の勝者
美里町カントリーパーク



女子個人戦 22日(日)

美里町カントリーパーク



クラブチーム等

今年はクラブチームから7名の本校選手が柔道、バレー ボール、陸上競技に出場していて、バレー ボールは開催済み、柔道と陸上競技は県大会から出場します。

中央中生!! ファイト!!

6/28(土)は授業参観日です 親子で講演会にご参加を!!

SNS・スマホ利用トラブルはどこの学校でも深刻な問題になっていますが、今後は益々SNSやスマホと上手に付き合うことが必須になっていくことが予想されます。そこで親子で取扱いについて考える企画を設けました。授業も懇談会も含めてふるってご参加ください。

